
なかま班での活動が始まりました
なかま始まり集会で顔合わせをしたなかまたちが、１８日

から、活動を始めました。最初は、各教室でなかま遊びの計画

を立てました。リーダーが前に立ち、みんなから意見を聞いた

り、すでに決まった予定を説明したり、…。中には、「この遊

び、わかる？」と問いかけ、具体的に説明するリーダーもいま

した。実際に遊びをやってみる班もありました。

さて、いよいよ本格的になかま活動が始まります。リーダー

・サブリーダーを中心に、温かい人間関係を作って、楽しい時

間を過ごすことができそうです。
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１５日（火）Ｐ

ＴＡの第１回広報

委員会が開かれま

した。「広報あきた

け」１８４号の発

行に向けて編集会議が２時間ほど続きまし

た。これまでのものを参考に、意見を出し合

いながら、方向性を決め、原稿依頼まで進み

ました。できあがりが楽しみです。

委員会活動がスタート！！
日程の関係で例年よりも一週間遅くなりましたが、２６年度の委員会が立ち上がりました。どの委員会

も新しいメンバーで、顔合わせをした後、委員長・副委員長・４年生代表を決めました。その後、仕事の

内容を確認したり、話し合ったり、…。それぞれ担当の曜日を決めました。

給食委員会では、まず、自己紹介から始まりました。「学年、名前に加えて、給食委員になった理由も話

しましょう。」ということになりました。６年生が一番でしたが、「今まで給食委員をしたことがなかった

ので」「２年間やって、楽しかったから」など、なぜ給食委員会に入ったかも、分かりやすくはっきりと話

すことができました。（他の委員会は、どんな顔合わせだったのでしょうね）

体育委員会では、今年度も「運動好きな秋竹っ子に」というねらいで、全校が楽しく運動できることに

ついて話し合いました。その結果、ドッジボールだけでなく、ふやしおにや（学年のリクエストに応えて

遊ぶ）リクエスト遊びなども加えて、昼休みに全校遊びをすることになりました。第１回目の２１日（月）

には、８７人が参加して、楽しく遊ぶことができました。

他の委員会も、それぞれに活動を始めています。ご家庭でも、折に触れ、委員会活動を話題にしてみて

ください。どの子がどんな活躍をしているのか、また、思わぬニュースを耳にできることもあります。

明日は 授業参観と

ＰＴＡ総会・学級懇談会
今年度最初の授業参観です。進級した子どもたちの学習

する姿や学級の雰囲気を感じていただけたらと思います。

今回のＰＴＡ総会では、新役員の承認などに加えて、地

区委員などの決め方についての新たな提案があります。保

護者の皆様に、ぜひともご審議いただきたいと思います。

総会へのご参加をよろしくお願いいたします。また、引き

続き行われる学級懇談会にも参加していただき、学級づく

りに対する担任の意気込みを知っていただきたいと思いま

す。ご参加をお待ちしています。


